
9 番 10 番 11 番
14 番 15 番

議事1　令和5年第2回定例会等の運営について
・1日目何かあるか。
・全体日程（4日間）について、4日日程だと変則的な日程になる。柔軟な審議が出来
る5日間を原則として、日程調整の中で土・日を挟んでも5日日程を方針とすることでいか
がか。
・異議なし。
・2日目何かあるか。
主な討議内容（一般質問）
・町長自ら答弁し、見解（回答）を述べる場面があったのではないか。
・１議員の立場として、発言することを徹底・確認する。
・通告書の内容が一部重複している部分があり、当日割愛したがいかがか。
・質問の前段のボリュームを、もう少し圧縮しても良いケースがあったのではないか。
・自己の意見を述べて質問に繋がらないケースがあった。
・一般質問で注意すべき点など、一般質問の概略などを含めて検討会議とは別に、事務
局が主体となり研修する機会を設けてはどうか。
・質疑のやりとりから、再質問に繋ぐことが出来たケースがあった。
・一般質問の内容から、今後の委員会調査の中でも、各委員会連携が必要となる項目
もあった。
・3日目何かあるか。
主な討議内容（予算決算審査特別委員会）
・その内容から所管がまたがる予算があったが、事前質問先はその政策の主の所管で良
かったのではないか。
・4日目何かあるか。
・固定資産評価員の同意案件があったが、副町長の退席は必要なかったか。

事務局 ・確認して報告する。
議事２　その他

事務局 ・7月11日に栃木県那須塩原市議会が行政視察に訪れるが、議会対応について協議
願いたい。（事前質問事項については別紙のとおり）
・酪農経営の話も予想されるので、副議長、産業建設常任委員長の対応ではどうか。
・視察受入れの話になるが、受入基準をある程度決めておく必要があるのではないか。
・これまで個人的な受入はしていないが、相手方から事務局を通してきたものについては、
対応している。議会基本条例の中でも「他の議会との交流」も進んで行う条項もある。
・理解した。
・今後の視察研修の数等その状況によりルールづくりが必要な際には、協議検討する。
・視察受入の関係は、協議された内容で対応することで良いか。
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開閉会日時 令和5年6月22日（木曜日) 会議場所 別海町議会
正副議長室

委員の出欠

議長 16番 西原

委員 14番 佐藤
委員長 9番 小椋

干場

議長 16番 西原
委員 14番 佐藤

委員長 9番 小椋
委員 11番 今西

干場
委員長 9番 小椋

自由討議

委員長 9番 小椋
自由討議

委員長 9番 小椋

委員 一同
委員長 9番 小椋

会議に付した事件及び会議結果など
発言者 会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

委員長 9番 小椋
委員長 9番 小椋

委員外の出席 議長 西原　　浩 合計 1名
事務局職員 事務局長 干場　富夫 合計 1名

出席 今西　和雄 出席
佐藤　初雄 出席 戸田　憲悦 出席

開会 11:35
閉会 12:57

小椋　哲也 出席 外山　浩司
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・異議なし。
・その他何かあるか。
・福祉医療常任委員会の次回開催日は、7月21日10時（議場）
・産業建設常任委員会の次回開催日は、7月21日10時（委員会室）
・活性化計画の具体的取組についての協議（議運）日程を決めたい。7月18日
19日、20日当たりで事務局で決めていただきたい。

事務局 ・承知した。
閉会挨拶

委員長 9番 小椋 12:57  　閉会

委員 11番 今西
委員長 9番 小椋

干場
委員長 9番 小椋

委員 一同
委員長 9番 小椋
委員 10番 外山


